

Eine ausgezeichnete Arbeit

V., Costa Rica

18.05.2014

Dank der Hilfe der Mutter Gottes und des heiligen Josefmaria Escrivá habe ich genau zu dem Zeitpunkt, wo ich die Novene beendet hatte, eine sehr gute Arbeit gefunden.

Das ist wirklich unglaublich, denn ich bin schon 54 und seit einiger Zeit arbeitslos. Ich musste wieder eine Arbeit aufnehmen, um die Ausbildung meiner Kinder bezahlen

zu können. Ich kenne den hl. Josefmaria seit meiner Jugend. Ich habe ihn oft um Hilfe gebeten, und er hat mir immer geholfen. Ich bin Gott sehr dankbar, dass er mir ermöglicht hat, das Opus Dei kennenzulernen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/eine-ausgezeichnete-arbeit/> (01.02.2026)